

Schnippenkopf (1833 m)
Sonntag, den 04. Februar 2018



v.l. Ocke Hinrichsen, Robert Beiwinkler, Michael Streit, Tourenleiter Franz Epp, Thomas Reiber, Centa Oswald, Gustl Ketterl, Ulrike Massmann und Ingrid Müller



Die zweite Sneeschuhtour der Sektion Kaufering führte heuer auf den Schnippenkopf, nördlich des Oberstdorfer Nebelhorns. Die neun Teilnehmer, die teilweise in diesem Winter schon mit Sneeschuhen unterwegs waren, wagten sich mit Tourenleiter Franz Epp die knapp über tausend Höhenmeter den Schnippenkopf hinauf. Von Reichenbach bei



Oberstdorf führte die Route über die Geisalpe, die Rubihütte und die Falkenalpe zum Gipfel auf 1833 Meter Höhe. Im Verlauf des Aufstiegs verbesserten sich die Wetterbedingungen und somit war der Rundumblick am Gipfel mit Sicht aufs Nebelhorn grandios.

Beim Abstieg kehrte die Gruppe in die gemütliche Geisalpe ein und alle Teilnehmer waren nach der anstrengenden Tour äußerst zufrieden mit dem Tag.

